



# Kanada erobert Rheinland

## Kanada erobert das Rheinland! Großer Andrang beim SK- Kanadatag im Schauplatz Langenfeld

*25.10.2015 - Senden / Langenfeld*

Der erste SK-Kanadatag des Jahres war ein voller Erfolg. Am vergangenen Sonntag gastierte der Kanada-Spezialist im rheinischen Langenfeld. Das Besucherinteresse war groß. Mehr als 1000 Besucher waren der Einladung in den "Schauplatz" gefolgt.

Im Zeichen des Ahornblatts: Wie in den Vorjahren wurde den Besuchern ein abwechslungsreiches Programm geboten. Die fünf großen Diashows in Multivisionstechnik über die verschiedenen Regionen Kanadas trafen ebenso wie die praktischen Workshops den Geschmack des Publikums.

Im Rahmen des Reisemarktes standen viele Kanada-Experten für persönliche Gespräche zur Verfügung. Aus Kanada mit dabei: Die einzelnen kanadischen Provinzen sowie die Fluggesellschaft Air Canada und die Wohnmobilvermieter Fraserway und Traveland.

Und auch glückliche Gewinner gab es einmal mehr beim großem Kanada-Quiz. Flüge mit der Air Canada, ein Wohnmobil von Fraserway und eine Exkursion ins Orca Camp zu den Schwertwalen – das Mitmachen lohnte sich.

Längst eine Tradition auf SK-Kanadatagen: die stimmungsvolle musikalische Begleitung durch die Nottulner Band Hootin' the Blues.

Die Kanadatage gehen in die nächste Runde: Eching am 08. sowie Leipzig am 15. November.

